

Mitteilung

24. Mai 2024

**Rehkitzrettung mit Drohnen während der Friedenskonferenz
Bürgenstock NW im Zeitraum vom 13.-17.06.2024 im Umkreis von 27
Kilometern um den Veranstaltungsort**

Am 15. und 16. Juni findet auf dem Bürgenstock eine internationale Friedenskonferenz statt. In diesem Zusammenhang hat der Bundesrat Einschränkungen für den Luftverkehr angeordnet.

Im Zeitraum zwischen dem 13. und 17. Juni wird ein Restriktionsgebiet für den gesamten zivilen Luftverkehr gelten.

Diese genannten Restriktionen gelten in einem Radius von 25 NM (46.3km) rund um den Veranstaltungsort auf dem Bürgenstock.

Durch Intervention von Rehkitzrettung Schweiz ist es gelungen, die Restriktionszone für Drohnen auf **15 NM (27.78km) zu reduzieren. Dies bedeutet, dass innerhalb von diesem Radius im vorgenannten Zeitraum keine Drohnenflüge gestattet sind! (Siehe [Karte](#))**

Somit sind auch keine Drohnenflüge im Zusammenhang mit der Rehkitzrettung innerhalb des Perimeters möglich.

Wir bedauern diesen Umstand sehr, da dieser Zeitpunkt mit der Mahd der Biodiversitätsflächen zusammenfällt.

Wir bitten die FeldbewirtschafterInnen, dennoch die lokale Jagdgesellschaft bzw. Hegering um Unterstützung zu bitten, damit alternative Massnahmen für die Rehkitzrettung ergriffen werden können.

Ab dem 17.06.2024 20:00 Uhr sind wieder sämtliche Flüge im normalen Rahmen möglich.

Wir danken allen involvierten für den Einsatz in der Rehkitzrettung.

Vielen Dank für die Verbreitung dieser Nachricht.

Kontakt:

Rehkitzrettung Schweiz
<https://www.rehkitzrettung.ch/>

Mail: kontakt@rehkitzrettung.ch
Tel.: +41 33 55 22 333